



Action Catholique Ouvrière organise :

SOIREE DEBAT cinéma les Plessis Vendredi 24 mars 18h30

A partir du film
LA SYNDICALISTE

L'engagement syndical hier et
aujourd'hui ?
Quelles évolutions ?
Quelles pressions subit-il ?
Se défendre aujourd'hui,
Par quels moyens ?
Quelle place pour le collectif ?
Venez débattre avec nous !!!



En 2012, **Maureen Kearney**, déléguée CFDT chez Areva, est devenue lanceuse d'alerte pour dénoncer un secret d'Etat qui a secoué l'industrie du nucléaire en France.

Seule contre tous, elle s'est battue bec et ongles contre les ministres et les industriels pour faire éclater ce scandale et défendre plus de 50 000 emplois jusqu'au jour où sa vie a basculée.